

Corea Democrática y Sudcorea restablecen sus comunicaciones telefónicas



Desde hoy se restablecieron las comunicaciones

Seúl, 4 oct (RHC) Corea del Sur y la República Popular Democrática de Corea (RPDC) volvieron hoy a restablecer sus enlaces de comunicación telefónica, interrumpidos durante el verano poco después de reanudarlos.

Ambos gobiernos confirmaron ese movimiento y para Seúl 'sentó las bases para volver a encarrilar las relaciones entre las dos Coreas'.

El Ministerio de Unificación indicó en un comunicado que espera ahora comenzar y avanzar en discusiones sustantivas para mejorar los nexos, afianzar la paz e implementar los acuerdos entre ambos lados de la península, aparte de mitigar las tensiones militares.

La prensa de la RPDC precisó que ese paso siguió a un discurso del líder norcoreano, Kim Jong Un, y urgió a Seúl a contribuir de forma positiva a la normalización de los vínculos bilaterales.

'Las autoridades surcoreanas deberían hacer esfuerzos positivos para poner los lazos entre el Norte y el Sur en el camino correcto y resolver las tareas importantes que deben priorizarse para abrir la perspectiva brillante en el futuro, teniendo en cuenta el significado de la restauración de las líneas de comunicación', indicó el reporte.

Según lo informado, las partes acordaron sostener llamadas telefónicas regulares a través de la oficina de enlace dos veces al día, a las 09:00 y 17:00, hora local.

En junio de 2020 la RPDC decidió cortar todo tipo de conexión telefónica con Corea del Sur, en respuesta a la continuidad de propaganda hostil enviada desde el país vecino.

La medida implicó el cese de intercambios desde la oficina de enlace ubicada en la frontera común, la línea directa entre el Partido de los Trabajadores con la oficina presidencial surcoreana y las militares.

Tras varios meses de negociaciones entre los máximos líderes, los enlaces se reanudaron a finales de julio pasado con el propósito de avanzar hacia la mejoría de las relaciones bilaterales, pero volvieron a cortarse al cabo de pocos días debido a unos ejercicios entre Seúl y Estados Unidos.

Tanto la desnuclearización como el acercamiento intercoreano quedaron en pausa a raíz de la fallida cumbre en Vietnam de Kim y el ahora expresidente estadounidense Donald Trump en febrero de 2019.

Durante 2018 hubo importantes progresos en esos aspectos y destacó, en especial, que el Norte suspendió sus pruebas nucleares y balísticas, mientras el Sur la propaganda hostil.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/272475-corea-democratica-y-sudcorea-restablecen-sus-comunicaciones-telefonicas>



Radio Habana Cuba